

GEFANGEN IN DER



ARMUTS- FALLE

Armut reicht bis in die Mitte der Gesellschaft. Die Debatte über Armutsbetroffene und Bezieher und Bezieherinnen von Sozialleistungen wird aber immer untergriffiger. Die Schwächsten in Österreich sollen Schuld sein, dass unser Sozialsystem zusammenbricht? Falsch, und eine große Ablenkung!

AKTIONSTAGE GEGEN ARMUT



Dienstag, 18. Oktober 2016

10.00 - 16.00 Uhr

Linz, Martin-Luther-Platz

KUNST IM ÖFFENTLICHEN RAUM

eine Aktion von Armutsnetzwerk OÖ

www.armutsnetzwerk-ooe.at